

→ LES PEP 18 OFFRENT UN CHARIOT DE DENRÉES AUX RESTOS DU CŒUR



SAINT-AMAND-MONTROND. Action en partenariat avec Sajou. Les PEP 18 ont remis un chariot d'une valeur d'un peu plus de 115 euros aux Restos du cœur, mercredi, à Sajou, à Saint-Amand-Montrond. La somme correspond à l'argent récolté, les 13 et 20 décembre derniers, par trois jeunes filles ayant emballé les cadeaux pour la clientèle du magasin de jouets, situé au sein de l'Espace Rousseau. « Avec les PEP 18, nous avons aussi un partenariat et offrons des stages aux jeunes » précise Céline Roueil, responsable de Sajou. « Cela fait partie des actions citoyennes que nous menons, chaque année, au profit d'associations, dans le milieu hors handicap », indiquent Baptiste Louis, éducateur coordinateur des PEP 18, et Justine Durand, psychologue. L'association avait aussi participé à Octobre rose, en 2023, en vendant des produits réalisés par ses jeunes sur le marché saint-amandois. ■